



## Einladung zum Eröffnungsanlass Schweiz bewegt

Im Rahmen von «Ammel bewegt sich vom 1. Mai – 2. Juni 2024» lädt Sie der Gemeinderat sowie der TSV Anwil herzlich zur Eröffnung auf dem Schulhausplatz Anwil ein.

### Programm

**14.30 Uhr** Podiumsdiskussion mit Kevin Schläpfer, ehemaliger Schweizer Eishockeyspieler, Lars Lutz und Andrea Büchel, beide aus Anwil sowie Romy Tschopp, Vize-Weltmeisterin im Para-Snowboard.

Anschliessend Eröffnung des Fitnessparcours des TSV Anwil

**15.30 Uhr** Spiel und Spass für die ganze Familie

Festwirtschaft organisiert durch die Gemeinde Anwil sowie gemütliches Beisammensein. Der Anlass findet bei jeder Witterung statt. Spiel und Spass wird bei jedem Wetter draussen stattfinden, wettergerechte Kleidung mitnehmen.

Vor Ort Informationsstand sowie Hilfe bei der Registrierung via App.

Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen.

Gemeinderat und Turn- und Sportverein Anwil